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- A Câmara dos 
Deputados aprovou 
projeto de lei que 
autoriza o Banco do 
Nordeste (BNB) a 
criar subsidiárias inte-
grais ou controladas 
em várias áreas, como nos ramos de segu-
ro, previdência, capitalização e de atividades 
complementares às do setor financeiro. 
De autoria do Executivo, o Projeto de Lei 
1708/25 foi aprovado em Plenário na 2ª 
feira e será enviado ao Senado. Segundo 
o governo, a criação de subsidiárias é uma 
prática adotada pelas principais instituições 
financeiras do mercado, pois permite me-
lhorar processos de governança e garantir 
mais agilidade nas adequações regulatórias.

-- O padre José Adeil-
ton da Silva, de 40 
anos, que havia de-
saparecido na última 
6ª feira em Arapi-
raca, foi encontrado 
na tarde do sábado 
passado e levado para atendimento médico. 
Ele foi localizado numa casa que mantém 
na cidade de Pilar, região metropolitana de 
Maceió, onde sofreu um acidente durante 
um reparo no telhado e ficou preso. José 
Adeilton estava consertando um vazamento 
quando caiu e ficou preso entre o forro e a 
estrutura do telhado. Ele estava sem celular 
no momento do acidente e não conseguiu 
pedir ajuda. Ele está em repouso e deve 
passar por uma cirurgia no tornozelo.

- O Ministério Pú-
blico do Trabalho 
(MPT) entrou com 
ação contra a BYD e 
outras 2 empresas 
terceirizadas respon-
sáveis pelas obras da 
fábrica da montadora em Camaçari (BA). 
Segundo o MPT, a medida foi tomada após 
a constatação de que 220 operários chine-
ses foram vítimas de tráfico internacional 
de pessoas e submetidos a condições aná-
logas à escravidão. A investigação começou 
em outubro de 2024, a partir de denúncia 
anônima. 2 meses depois, uma força-tare-
fa resgatou 163 trabalhadores da  JinJiang 
Construction Brazil Ltda., e 57 operários da 
Tonghe Equipamentos Inteligentes do Brasil.

- O Plenário do Su-
premo Tribunal Fe-
deral (STF) invalidou 
lei de Alagoas que 
proibia a apreensão 
ou a retenção do 
veículo se o condutor 
não comprovasse o pagamento do Imposto 
sobre a Propriedade de Veículos Automoto-
res (IPVA), do Seguro Obrigatório de Danos 
Pessoais (DPVAT) e do licenciamento. A deci-
são foi tomada na sessão virtual encerrada 
em 16/5, no julgamento da Ação Direta de 
Inconstitucionalidade (ADI) 6694, apresen-
tada pela Procuradoria-Geral da República 
(PGR). O colegiado seguiu o voto do relator, 
ministro Nunes Marques, pela inconstitucio-
nalidade da Lei estadual 8.311/2020. 

- A Prefeitura de 
Arapiraca está com 
as matrículas abertas 
para diversos cursos 
profissionalizantes 
do Serviço Nacional 
de Aprendizagem 
Comercial (Senac), de 
confeitaria, passan-
do por cabeleireiro, 
barbeiro entre outros. 
Os interessados(as) 
poderão efetuar as 
pré-matrículas através 
da plataforma on-line 
https://eventos.arapi-
raca.al.gov.br/. Após 
essa primeira etapa, 
o Senac entrará em 
contato com os inscri-
tos(as) para a confir-
mação da matrícula e 
início das aulas.

- Entre 2022 e 2025, 
pelo menos 222 
pessoas sofreram 
complicações ocula-
res após se submete-
rem a procedimentos 
cirúrgicos em muti-
rões oftalmológicos 
realizados no Brasil. 
Desse total, 20% dos 
pacientes perderam a 
visão em um ou nos 
dois olhos. Os dados 
são do Conselho Bra-
sileiro de Oftalmolo-
gia (CBO). 
O levantamento, de 
acordo com a entida-
de, foi feito a partir 
de relatos de eventos 
adversos em esca-
la publicados pela 
imprensa. 

(82) 99333.6028

Deu Bom!

Deu Ruim!



U ma ação da Vigi-
lância Sanitária de 
Maceió (Visa), em 

parceria com a Polícia 
Civil de Alagoas, por meio 
da Delegacia de Crimes 
Ambientais, flagrou  ontem 
o descarte irregular de uma 
grande quantidade de resí-
duos de serviços de saúde, 

como seringas, ampolas, 
agulhas e até medicamentos 
vencidos.

De acordo com o chefe 
especial da Visa, Airton 
Santos, o descarte é de 
responsabilidade de hospi-
tais, clínicas, laboratórios e 
consultórios, dentre outros 
prestadores de serviço nessa 
área da Saúde, que devem 
– por força de lei – possui 
contrato com empresa espe-

cializada no gerenciamento 
deste tipo de material para 
prevenir os riscos de conta-
minação do solo e da água. 

A empresa respon-
sável pelo descarte, que 
não teve o nome revelado, 
deverá responder por 
crime ambiental e infração 
sanitária, conforme preco-
nizada pela Resolução da 
Diretoria Colegiada (RDC) 
nº 222/2018, da Agência 

Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa), que 
regulamente as boas práti-
cas de gerenciamento dos 
resíduos de saúde, sendo 
de cumprimento obrigató-
rio pelos serviços.

O material recolhido 
será  des t inado para 
descarte correto e a multa 
sanitária pode chegar R$ 38 
mil, no caso de reincidência 
de infração.
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Flagra do Cotidiano cenaurbana.correioalagoano@gmail.com

Maria do Carmo Cruz, de 67 anos, venceu outra vez. Carminha 

participou, no domingo passado, da Corrida Maio Amarelo, em 

São Paulo, e conquistou o 3º lugar em sua categoria. Ela subiu ao 

pódio com a bandeira de Arapiraca. Um feito para a desportista 

que brilhou no Parque Ecológico do Tietê, na capital paulista, após 

percorrer 5 km, no evento que fez alusão à campanha Maio Amarelo 

pela conscientização à prevenção de acidentes de trânsito. “Foi uma 

vitória muito tensa, depois de ter enfrentado o trânsito de São Paulo 

e ter chegado atrasada e mesmo assim os organizadores me deram 

a chance de correr e eu terminar em terceiro lugar. Mas, levantei a 

bandeira de Arapiraca no pódio desta corrida”, frisou Carminha.

Redação
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Visa flagra descarte irregular 

de lixo hospitalar em Maceió
Meio Ambiente, Operação da Visa e da Polícia Civil identificou crime no Tabuleiro

Ao longo de sua 
gestão, o prefeito de 
Maceió, João Henrique 
Caldas, o JHC (PL), tem 
investido em obras estru-
turantes para garantir 
mobilidade urbana aos 
maceioenses, encur-
tando distâncias entre a 
parte alta e parte baixa 
da cidade e melhorando 
a qualidade de vida de 
quem se desloca diaria-
mente na capital. Um 
desses investimentos 
é no BRT, o Bus Rapid 
Transit (Trânsito Rápido 
de Ônibus). Com inves-
timento de R$2 bilhões, 
serão 28 km de faixa 
exclusiva para os BRTs 
no principal corredor de 
transportes da capital, 
formado pelas aveni-
das Lourival de Melo 
Mota, Durval de Góes 
Monteiro e Fernandes 
Lima. O sistema deve 
contar com 9 linhas, 
saindo do Terminal de 
Integração do BRT - 
Eustáquio Gomes, Bene-
dito Bentes, Clima Bom e 
Chã da Jaqueira.

Infraestrutura

JHC investe na 

ampliação da 

mobilidade 

Resíduos com seringas, ampolas, agulhas e medicamentos vencidos foram descartados em contêiner, como lixo comum



Após uma semana de 

fortes chuvas em Alagoas, o 

Instituto Nacional de Mete-

orologia (Inmet) voltou a 

emitir um alerta amarelo de 

perigo potencial de chuvas 

para Maceió e mais 26 muni-

cípios do estado. O aviso 

vale para o dia de hoje.

Segundo o Inmet, a 

previsão é de chuvas entre 20 

a 30 mm por hora ou até 50 

mm por dia, com baixo risco 

de alagamentos e pequenos 

deslizamentos em áreas 

vulneráveis.

A população deve evitar 

enfrentar o mau tempo, não 

utilizar aparelhos eletrôni-

cos ligados à tomada e ficar 

atenta a alterações em encos-

tas, que podem indicar riscos 

de deslizamento.

Em caso de emergência, 

o telefone da Defesa Civil é 

199 e o do Corpo de Bombei-

ros é 193. Municípios sob 

alerta: Barra de Santo Antô-

nio, Barra de São Miguel, 

Campestre, Coqueiro Seco, 

Flexeiras, Jacuípe, Japa-

ratinga, Joaquim Gomes, 

Jundiá, Maceió, Maragogi, 

Marechal Deodoro, Matriz 

de Camaragibe, Messias, 

Novo Lino, Paripueira, 

Passo de Camaragibe, 

Pilar, Porto Calvo, Porto de 

Pedras, Rio Largo, Roteiro, 

Santa Luzia do Norte, São 

Luís do Quitunde, São 

Miguel dos Campos, São 

Miguel dos Milagres e 

Satuba.

O  
Rio Grande do Norte 

sedia a 3ª edição do 

Brazil Offshore Wind 

& Power-to-X (BOWPX 

2025), maior evento da 

América Latina dedicado à 

energia eólica offshore e às 

tecnologias Power-to-X,  que 

transformam eletricidade 

renovável em produtos 

sustentáveis, como hidro-

gênio verde, e-metanol, 

amônia e aço verde. Alagoas 

faz parte desta cadeia estra-

tégica de energia eólica e da 

indústria verde e participa 

desta iniciativa.

O evento ocorre até 

hoje na Escola de Governo, 

no Centro Administrativo 

de Natal (RN), reunindo 

cerca de 1.000 participan-

tes, incluindo especialistas 

de diversos países (Japão, 

Alemanha, Dinamarca, 

Reino Unido), pesquisado-

res, empresários, gestores 

públicos e representantes 

institucionais.

O Nordeste é protago-

nista nesse novo cenário 

de transição energética e 

o Litoral alagoano integra 

um dos mais importan-

tes corredores naturais de 

vento do país, despertando 

o interesse crescente de 

investidores nacionais e 

internacionais para projetos 

de energia eólica onshore 

e offshore, com potencial 

para atrair indústrias de 

transformação e consolidar 

cadeias produtivas susten-

táveis.”

O conceito de neoindus-

trialização sustentável, um 

dos focos centrais do evento, 

propõe a reorganização das 

cadeias produtivas para 

que a energia renovável 

não seja apenas fonte, mas 

também insumo na fabrica-

ção de produtos industriais 

como fertilizantes nitroge-

nados, aço verde, plásticos 

sustentáveis, combustíveis 

limpos, entre outros.

Essa transformação 

profunda da matriz produ-

tiva é o que caracteriza a 

abordagem Power-to-X, 

cada vez mais valorizada 

globalmente e já em curso 

no Nordeste brasileiro.

Além de painéis técnicos, 

o BOWPX 2025 conta com 

palestras, rodada de negó-

cios e um curso sobre ener-

gia eólica offshore, focado 

na formação de profissionais 

e gestores públicos. O evento 

promove a troca de experi-

ências entre países líderes e 

o fortalecimento de políticas 

públicas para a transição 

energética no Brasil.

A  p r e s e n ç a  d o 

Nordeste no radar da ener-

gia limpa brasileira é estra-

tégica. A região que antes 

necessitava da energia 

gerada por outros Estados, 

agora é líder em produção 

de energia eólica e atrai 

projetos e estudos na área, 

alinhando-se ao movi-

mento que transformará 

a costa nordestina em 

um hub latino-americano 

de indústrias de baixo 

carbono.

“A nova regulamenta-

ção da eólica offshore deve 

impulsionar ainda mais 

os investimentos no setor, 

e o Rio Grande do Norte 

está aproveitando esse 

momento histórico para 

liderar, ao lado de outros 

estados nordestinos, essa 

nova economia verde”, 

reforça Mario González  

professor da UFRN, coor-

denador do evento e refe-

rência internacional no 

tema.

Redação

O Centro Judiciário 
de Solução de Conflitos 
e Cidadania (Cejusc) 
que funcionava na 
rodoviária de Arapiraca 
agora funcionará no 
Complexo Integrado de 
Justiça Especializada, 
na rua Samaritana, s/n, 
bairro Santa Edwirges.

A inauguração do 
Cejusc ocorre amanhã, 
às 10h. O presidente 
do Tribunal de Justiça 
de Alagoas (TJAL), 
desembargador Fábio 
Bittencourt, participa do 
evento, junto com outras 
autoridades do Judici-
ário.O Cejusc Regional 
de Arapiraca atua na 
resolução de confli-
tos pré-processuais e 
processuais por meio de 
métodos autocompositi-
vos, como a mediação e a 
conciliação.

Adoção
O TJAL promove 

hoje, também em Arapi-

raca, o 2º Encontro 

Regional de Adoção. 

O evento contará com 

cursos para pretenden-

tes à adoção, lançamento 

de projetos, bate-papo e 

atendimento ao público.

O encontro é orga-

nizado pela Coorde-

nadoria da Infância e 

Juventude (CEIJ), em 

parceria com a 28ª Vara 

Cível - Infância e Juven-

tude e com a Diretoria de 

Comunicação do TJAL.

No local, equipes do 

Poder Judiciário esta-

rão presentes para tirar 

dúvidas sobre como 

adotar ou apadrinhar 

crianças e adolescentes. 

A abertura oficial do 

evento será às 12h, com 

presença do presidente 

do TJAL, desembarga-

dor Fábio Bittencourt.

Arapiraca

TJAL inaugura 

um centro de 

conciliação

Especialistas de diversos países participam do BOWPX 2025

Alagoas integra o corredor 
estratégico da energia eólica
Evento em Natal reforça papel do Nordeste na neoindustrialização sustentável

27 municípios

Alagoas tem novo alerta de fortes 
chuvas do Inmet para o dia de hoje
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Desde que as apostas 
esportivas explodiram no 
Brasil, o mercado de aluguel 
e vendas de contas nestas 
plataformas avançou quase 
na mesma medida. Com a 
regulamentação das casas 
e as novas verificações 

aos apostadores, jogado-
res brasileiros passaram a 
buscar acessos de terceiros 
em outros países.

Uma série de motivos 
leva os jogadores a buscarem 
os acessos de outras pessoas, 
especialmente aqueles que 
contam com métodos em 
tese mais lucrativos para 
apostar. As plataformas 

costumam aplicar medi-
das para bloquear usuários 
que movimentem gran-
des somas, o que criou um 
mercado paralelo pela busca 
de acessos.

“As compras acontecem 
desde sempre pela limita-
ção das casas. É uma parcela 
pequena dos jogadores, 
mas que aposta valores 

altos”, afirma o diretor de 
comunicação da Associação 
Nacional de Jogos e Loterias 
(ANJL), Leonardo Benites.

Em redes sociais, é 
comum que apostadores 
com maior notoriedade 
comentem o número de 
contas que já adquiriram 
de terceiros. Muitas vezes 
elas passam de 100. No 

Facebook, grupos para o 
comércio de contas possuem 
milhares de integrantes. As 
ofertas pela aquisição do 
acesso variam entre os R$ 
50,00 e R$ 200,00. Com frequ-
ência, são comercializados 
juntos os dados bancários 
cadastrados na conta, que 
são necessários para que a 
retirada do dinheiro ocorra.

O presidente da Comis-
são de Infraestrutura 
do Senado Federal, 

Marcos Rogério (PL-RO), 
disse ontem para a ministra 
do Meio Ambiente, Marina 
Silva, “se colocar no seu 
lugar”, em um momento 
de debate acalorado. Em 
seguida, a ministra abando-
nou a audiência, alegando 
ter sido desrespeitada.

A declaração de Marcos 
Rogério ocorreu durante 
audiência do colegiado com 
a ministra, quando Marina 
e o senador Omar Aziz 
(PSD-AM) discutiam sobre 
obras da BR-319. “Ministra, 
depois faça uma reunião lá 
da equipe do governo e faça 
esse debate. Vamos seguir o 

debate da reunião”, come-
çou Marcos Rogério.

“Fique tranquilo, é um 
governo de frente ampla, 
para enfrentar a ditadura 
com a qual o senhor não se 
importou”, afirmou a minis-
tra, apontando o dedo ao 
presidente da comissão.

Rogério, em seguida, 
responde: “Essa é a educação 
da ministra Marina Silva. Ela 
aponta o dedo. Não vou me 
intimidar, não”. E a ministra 
rebate: “O senhor gostaria 
é que eu fosse uma mulher 
submissa, eu não sou”.

“Agora sexismo, minis-
tra? Me respeite”, rebateu o 
senador. “Eu tô lhe respei-
tando, o senhor é que tem 
que me tratar com educa-
ção”, disse Marina. Ele retru-
cou: “Me respeite, se ponha 
no seu lugar”.

Depois, em novo bate-
-boca, a ministra abando-
nou a comissão por se sentir 
desrespeitada. Ela deixou 
o colegiado após o senador 
Plínio Valério (PSDB-AM) 
provocá-la afirmando que 
Marina não merecia respeito 
como ministra, mas apenas 
como mulher. O presidente 

do colegiado anunciou que, 
na próxima sessão da comis-
são, será pautada a convoca-
ção da ministra. Ou seja: ela 
será obrigada a comparecer.

Marina Silva compare-
ceu à comissão, como convi-
dada, com o objetivo de 
prestar informações sobre 
estudos e reuniões realiza-

das para a criação de unida-
des de conservação marinha 
na Margem Equatorial.

O embate de Marina e 
Omar Aziz foi o que deixou 
a sessão mais acalorada. O 
senador sugeriu que a minis-
tra teve responsabilidade na 
crise do oxigênio de Manaus 
durante a pandemia por 
causa da obra paralisada da 
BR-019. A ministra rebateu 
o senador, dizendo que não 
era responsabilidade dela, 
uma vez que ela não ocupou 
o cargo de ministra do Meio 
Ambiente entre 2008 e 2023, 
ou seja, durante 15 anos. 
Marina declarou que lhe 
atribuem a culpa sobre uma 
obra que não avançou, mas 
vários ministros passaram 
pelo seu posto nesse período 
e não realizaram a pavimen-
tação da BR.

Matheus Gouvea de Andrade
DW
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Gabriel Buss e Mateus Salomão
Metrópoles

Marcos Rogério e Marina Silva discutiram durante sessão do Senado

Geraldo Magela/Agência Senado

Senador bate boca com Marina 
Silva: “Submissa eu não sou”
Ministra do Meio Ambiente discutiu com senador Marcos Rogério (PL-RO) na Comissão de Infraestrutura

Lei e Justiça

Com regulação, jogadores do Brasil buscam opções 

de plataformas de apostas online no exterior



N    o dia de ontem, o 
religioso católico 
cônego Walfran 

Fonseca dos Santos apre-
sentou a prestação de 
contas de suas ativida-
des, após a denúncia de 
ter desviado aproxima-
damente R$ 3 milhões de 
recursos que seriam desti-
nados a projetos sociais da 
Igreja Católica em Alagoas.

O religioso se defen-
deu das acusações, que são 
base de uma ação judicial 
movida pela Arquidiocese. 
De acordo com o padre, 
ele trabalhou incansavel-
mente em causas sociais, 
como presidente da Casa 
para Velhice Luiza de 
Marillac, diretor-presi-
dente do SAS Juvenópolis, 

além de outras ações como 
professor do Seminário 
Aquidiocesano. Ele afirma 
que construiu, dentro da 
instituição religiosa, uma 
trajetória ilibada. 

“ S e m p r e  c o n d u z i 
minha vida com ética, 
trabalho e dedicação ao 

estudo”, acrescenta o 
cônego, de posse da certifi-
cação de que nunca deixou 
de prestar contas de seu 
trabalho. 

“Todos os convênios 
que estiveram sob meu 
crivo foram submetidos 
ao Sistema Federal de 

Operação dos convênios 
(SINCOV), obrigatório na 
gestão de verbas discri-
cionárias através do trans-
fereregov.br”, destaca o 
religioso, informando que 
consulta realizada em 27 de 
maio deste ano constatou a 
regularidade de todas as 
prestações de contas efetu-
adas.

Segundo o cônego 
Walfran, “isso comprova 
que não há nenhuma falta 
por minha parte de pres-
tações de contas e muito 
menos desvio de qualquer 
verba direcionada a proje-
tos sociais da nossa arqui-
diocese”. O religioso tem 
formação em Filosofia pela 
Universidade Gregoriana 
de Roma, foi vigário epis-
copal e pároco da Paróquia 
Santo Antônio de Pádua, 
por quase 2 décadas.

Um deslizamento de 
terra na Ladeira do Catolé, 
localizada na BR-316, 
entre Maceió e Satuba, tem 
gerado grande preocu-
pação entre motoristas e 
moradores da região. Uma 
cratera de grandes propor-
ções se formou na via após 
as fortes chuvas dos últimos 
dias, aumentando significa-
tivamente o risco de aciden-
tes.

O trecho afetado repre-
senta perigo constante para 
os condutores que trafegam 
pela rodovia diariamente 
e tem causado apreensão 

entre os moradores locais, 
que temem que a erosão se 
agrave e atinja seus imóveis.

O  D e p a r t a m e n t o 
Nacional de Infraestrutura 
de Transportes (DNIT), 
responsável pela manuten-
ção da BR-316, informou 
que o problema decorre 
de uma drenagem urbana 
localizada nas proximida-
des da rodovia, sob respon-
sabilidade da Prefeitura de 
Maceió. Segundo o órgão, a 
prefeitura já foi informada e 
está atuando para resolver a 
situação. O DNIT continua 
acompanhando o caso e está 
à disposição para colaborar 
com ações que garantam a 
segurança dos usuários da 

rodovia.
A Defesa Civil  de 

Maceió também confirmou 
que está monitorando o 
local e finaliza um relatório 
técnico com os encaminha-

mentos necessários para 
definir a melhor solução. 
Enquanto isso, a população 
permanece em alerta diante 
do risco iminente de novos 
deslizamentos.

Redação

Em Tempo Notícias

É falso que a Compa-
nhia de Saneamento de 
Alagoas (Casal) negocia 
com a Braskem áreas 
que compõem o Parque 
Municipal de Maceió, 
em Bebedouro. 

A “informação”, 
divulgada por um 
veículo de imprensa, é 
desmentida pela estatal, 
que afirma não haver 
qualquer tratativa em 
andamento com a mine-
radora sobre o espaço.

“A área não está 
sendo cedida, vendida 
ou negociada com 
nenhuma empresa. 
Ressaltamos que o 
acordo realizado com 
a Braskem tem caráter 
unicamente indeniza-
tório. Nenhum imóvel 
de propriedade da 
Companhia foi alienado 
em favor da Braskem 
Em relação à área onde 
atualmente se encontra 
o Parque Municipal, 
tramita uma ação judi-
cial, ainda em curso, com 
o objetivo de promover a 
reintegração de posse. O 
processo visa possibilitar 
a correta alocação contá-
bil do ativo no patrimô-
nio da Companhia”, 
afirmou o diretor-pre-
sidente da Casal, Luiz 
Neto.

O gestor reforça 
ainda a importância da 
responsabilidade na 
veiculação das informa-
ções. “É fundamental 
que a sociedade  tenha 
acesso a dados corretos 
e confiáveis. O Parque 
Municipal de Maceió 
é um importante ativo 
ambiental, educacional 
e científico da cidade, 
e nunca esteve está em 
pauta para qualquer 
negociação”, assinalou.

Com Braskem

Casal desmente 

negociação de 

áreas do Parque 

Municipal

Padre Walfran esteve à frente da Paróquia Santo Antônio de Pádua

Chuvas contribuíram para o deslizamento da barreira na BR-316

Padre mostra documentos 
de prestação de contas
Justiça, Padre Walfran se defende diante de acusação de ter desviado R$ 3 milhões

Mobilidade

Cratera na Ladeira do Catolé coloca em 
risco motoristas e preocupa moradores 
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Um dos criminosos 
mais procurados do Estado 
da Bahia, conhecido como 
“10 de Ouro” foi preso, na 2ª 
feira passada, em Alagoas. 
A informação foi divul-
gada ontem pela Secretaria 
de Estado da Segurança 
Pública. A prisão ocorreu 
no município de Marechal 
Deodoro. 

De acordo com as infor-
mações repassadas pela 
Polícia Civil de Alagoas, 
ele foi preso em um motel. 

“10 de Ouro” figura na lista 
dos 10 mais procurados do 
estado baiano. 

Ele se encontrava fora-
gido da Justiça e possuía 
quatro mandados de 
prisão preventiva expe-
didos pela Vara do Júri e 
Execuções Penais de Cama-
çari/BA, em decorrência de 
sua participação em homi-
cídios ligados ao tráfico de 
drogas.

“10 de Ouro” é apon-
tado como membro de uma 
facção criminosa com atua-
ção interestadual e estava 
entre os mais procurados 

da Bahia, constando no 
Baralho do Crime da Secre-
taria de Segurança Pública 
baiana.

Após os procedimentos 

legal, ele será transferido 
para a Bahia, onde deve 
responder por seus crimes. 
O nome do criminoso não 
foi divulgado.

O s deputados esta-
duais aprovaram 
ontem o reajuste dos 

servidores estaduais do 
Executivo. O projeto havia 
sido encaminhado para a 
Assembleia Legislativa e foi 
aprovado, com urgência, em 
2 sessões seguidas: ordinária 
e extraordinária. O reajuste, 
de 4,8%, será aplicado aos 
salários dos ativos e inativos.

De acordo com o líder 
do governo na Assembleia 
Legislativa de Alagoas, o 
deputado estadual Sílvio 
Camelo (PV), o governa-
dor Paulo Dantas (MDB) 
já vai aplicar o aumento 
na folha salarial do mês de 
maio, ainda que seja neces-
sário – em razão da data da 
aprovação – de uma folha 
suplementar. 

 A sessão extraordinária 
possibilitou a finalização 

do processo, após ter sido 
requerida pelo deputado 
estadual Cabo Bebeto (PL), 
que faz parte da oposição. 

O anúncio do reajuste foi 
feito pelo governador Paulo 
Dantas no dia 16 passado, 
quando o projeto foi enviado 
para a ALE. Segundo o 
Executivo estadual, o 
percentual aplicado corres-
ponde ao Índice Nacional 
de Preços ao Consumidor 
Amplo (IPCA) acumulado 
entre janeiro e dezembro de 

2024, calculado pelo Insti-
tuto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE). 

De acordo com levan-
tamento da Secretaria de 
Estado do Planejamento, 
Gestão e  Patrimônio 
(Seplag), com o novo reajuste, 
a folha de pessoal do Estado 
passará de R$ 7,9 bilhões, 
em 2024, para R$ 8,6 bilhões 
neste ano — um aumento 
superior a R$ 715,7 milhões.

Desde 2022, Paulo 
Dantas já concedeu 20,85% 

de reajuste aos servidores 
estaduais. Naquele ano, o 
aumento foi de 10,06%, apli-
cado a partir de 1º de abril. 
Em 2023, o reajuste foi de 
5,79%. Já em 2024, foi apli-
cado novo reajuste de 5%, 
com início em 1º de maio.

“Desde o início da 
gestão, temos adotado 
uma política responsável 
de reajuste salarial, que 
considera o aumento do 
custo de vida, medido pelos 
índices oficiais, e a saúde 
financeira do Estado. Esse 
equilíbrio fiscal permite a 
Alagoas acessar repasses e 
linhas de crédito com juros 
mais baixos, viabilizando 
investimentos em áreas 
como saúde, infraestrutura e 
educação”, afirmou o gover-
nador. O mesmo percentual 
foi adotado pelos governos 
do Ceará e do Rio Grande 
do Norte. Em Sergipe, ainda 
não há previsão de reajuste 
para o funcionalismo.

Redação

Redação

“10 de Ouro”

Um dos criminosos mais procurados 
da BA é preso em Marechal Deodoro

A Pol íc ia  Civi l 
de Alagoas cumpriu 
ontem 3 mandados 
de prisão e 2 de busca 
e apreensão contra 
suspeitos de envolvi-
mento em crimes de 
homicídio e participa-
ção em organizações 
criminosas em São 
Miguel dos Campos.

A ação foi coorde-
nada pelo delegado 
Flávio Dutra, da Dele-
gacia de Homicídios da 
6ª Região, e pelo dele-
gado Bruno Emílio, 
da Delegacia Regional 
de São Miguel dos 
Campos.

Segundo o dele-
gado Flávio Dutra, os 
investigados têm liga-
ção direta com facções 
criminosas locais e são 
apontados como auto-
res de diversos homi-
cídios registrados nos 
últimos meses.

Os presos foram 
conduzidos à delega-
cia, onde serão inter-
rogados pelas equipes 
responsáveis pelas 
investigações. Após os 
procedimentos legais, 
permanecerão à dispo-
sição da Justiça.

Segurança

Polícia cumpre 

mandados de 

suspeitos de 

homicídios

Criminoso foi localizado pela Segurança Pública em um motel

Sessão da ALE analisou e ratificou o projeto de autoria do Executivo

Deputados aprovam reajuste 
de servidores de AL: 4,83%
Legislativo, Executivo fará implementação já nos salários de maio, segundo Camelo

28 de maio  |  2025 7Correio AlagoanoEspecial

Polícia Civil  esteve em 

São Miguel dos Campos 

para prender criminosos



O CRB sofreu, na 9ª 

rodada, a 2ª derrota nesta 

edição do Brasileiro. Fora 

de casa, a equipe regatiana 

perdeu por 2 a 1 para o 

Botafogo-SP e caiu para o 8º 

lugar. O que chamou a aten-

ção nesse confronto foram 

os gols sofridos antes do 1º 

minuto de cada tempo.

Após a partida, Barroca 

comentou que eles muda-

ram o comportamento das 

equipes.

“Os gols do início deter-

minaram o andamento do 

jogo. Sofremos um gol com 

40 segundos. Alertamos da 

importância de começar 

concentrados, de começar 

bem. A nossa equipe com 

certeza teria espaços que 

acabou não tendo. A equipe 

do Botafogo-SP ficou confor-

tável em fazer seu jogo, se 

retraiu, fechou os espaços. 

Em nenhum momento 

do jogo tivemos espaços, 

porque o Botafogo conse-

guiu botar vantagem muito 

cedo”, assinalou.

B a r r o c a  d e s t a c o u 

também que o CRB não 

aproveitou a maior posse de 

bola na partida.

“Pra você ter uma ideia, 

o jogo terminou com a gente 

com mais de 70% de posse 

de bola e o Botafogo-SP, 

mesmo com menos de 30% 

de posse de bola, finalizou 

a mesma quantidade que 

a gente. Isso mostra que o 

Botafogo, com muito pouco 

esforço, conseguiu chegar 

ao nosso gol muito fácil. 

Que não é uma característica 

do nosso time. Nosso time 

vem se caracterizando por 

uma solidez defensiva boa, 

vinhamos de dois jogos sem 

sofrer gols. Jogos difíceis, 

contra Criciúma e contra o 

Santos. Então, esse gol no 

início nos dificultou muito”, 

reconheceu.

Janela de 
transferência
E d u a r d o  B a r r o c a 

também comentou sobre 

a situação atual do elenco 

regatiano e do que espera 

da próxima janela, que abriu 

na 2ª feira passada. “Eu não 

posso jamais desvalorizar os 

jogadores que eu tenho aqui. 

Eu tenho um grupo compro-

metido. Você pode ver aí 

que nossa equipe lutou, 

tentou. A janela tá se abrindo 

agora no dia 2, a gente tem 

trabalhado, tem conversado 

bastante com o Ari. Além 

de estar preocupado em 

trazer jogadores pra reforçar 

nossa equipe, óbvio que isso 

vai acontecer”, explicou o 

técnico, acrescentando que 

está preocupado também 

com a perda de atletas.

“A competição se dese-

nha dessa forma e eu acho 

isso importante, inclusive, 

pra disputa interna dos 

nossos jogadores. Eu tenho 

um pouco de preocupação 

também, porque eu acho 

que a gente precisa manter 

nossos principais jogadores 

nessa janela. Muito impor-

tante a gente estar atento 

na manutenção dos nossos 

principais jogadores e obvia-

mente na possibilidade 

de reforçar nossa equipe”, 

frisou.

D o m i n g o ,  o  C R B 

enfrenta o Remo, pela 10ª 

rodada da Série B, no Rei 

Pelé, às 18h. A equipe do 

Pará está na vice-liderança, 

com 17 pontos, 2 a mais que 

o time regatiano.

O 
a l a g o a n o  J a i r o 

Machado, ex-atleta 

do CSA no início da 

década de 1970, morreu no 

último domingo, vítima 

de um infarto. Ele tinha 72 

anos e estava morando em 

Portugal.

Jairo deixou Alagoas 

ainda jovem, aos 17 anos, 

para vestir a camisa do 

Porto, em 1977. Sobri-

nha do ex-jogador, Elis 

Machado contou trajetória 

dele no futebol.

“Infelizmente,  Tio 

Jairo faleceu domingo, um 

infarto. A trajetória dele no 

CSA foi a base para ele ser 

um dos primeiros jogado-

res a jogar fora do Brasil, 

jogou em grandes times de 

Portugal, jogou nos EUA... 

Bem no início dos anos 

70, ele era menor de idade 

quando foi pra Portugal, 

minha vó precisou autori-

zar”, revelou.

Com a camisa do Porto, 

Jairo atuou de 1977 a 1979 

e conquistou 5 títulos, 

sendo 2 nacionais e 3 taças 

de Portugal, marcando seu 

nome no futebol europeu.

O alagoano passou 

ainda um período nos 

EUA, onde defendeu o 

Dallas. Depois, retornou 

ao Porto e ainda jogou no 

Penafiel.

Longe dos gramados, 

Jairo tinha outra paixão: a 

música. Segundo Elis, ele 

ajudou até a divulgar as 

rodas de samba em Portu-

gal a partir da década de 70.

O sepultamento de 

Jairo Machado aconteceu 

ontem, em Matosinhos, 

Porto, Portugal. Ele deixou 

esposa e filhos.

Luto, Ex-jogador começou a carreira no Azulão no início da década de 1970 e fez história na Europa

Ex-CSA, Jairo Machado morre 
aos 72 anos em Portugal

Leonarodo Freire
GE

Técnico regatiano: “Nossa equipe teria espaços que acabou não tendo”

Jairo Machado era apaixonado por música e futebol

Arquivo Pessoal

Reprodução/CRB
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Barroca diz que gols no começo complicaram 
CRB contra o Botafogo-SP: “Dificultou muito”

Resultado



Câmara acelera 

projeto que 

iguala crime 

organizado ao 

terrorismo

O 
Projeto Seis & Meia traz para Maceió o dono de uma das vozes mais 

poderosas da música contemporânea brasileira, o cantor Ricky 

Vallen. No show A Voz Mutante, Vallen passeia por vários ritmos, 

interpretando sucessos nacionais e internacionais.  Abrindo a noite do dia 

7 de junho, no Teatro Marista,  a cantora alagoana Lara Melo (vocalista do 

Cai Dentro) apresenta o show Pérolas da MPB, onde interpreta canções de 

compositores alagoanos e nacionais. 

Eclético, Vallen escolheu um repertório onde explora com propriedade a 

sua capacidade vocal, indo de clássicos da MPB, a composições recentes do 

universo sertanejo e do funk, passando por sucessos em inglês e francês. 

Atrás da Porta (Chico Buarque), Sangrando (Gonzaguinha), A Lenda 

(Sandy e Junior), Medo Bobo (Maiara e Maraísa), Show das Poderosas 

(Anitta). 

Spending My Time (Roxette), Empire States of Mind (Alicia Keys) e a 

clássica Non, Je Ne Regrette Rien (Edith Piaf) são alguns dos hits interna-

cionais que fazem parte do show. O setlist traz ainda sucessos da carreira 

como “Sei Lá”, “Vidro Fumê”, “Pra Ser Amor”, “Nada Demais” temas 

de novelas da TV Globo.  Mais que um cantor extremamente afinado, 

Ricky Vallen imprime emoção e dramaticidade às canções, características 

marcantes em suas interpretações. Ele tem 2 CD’s e 1 DVD lançados,  5 

temas de novelas gravados e foi o 1º artista brasileiro a ser indicado em 

uma das 4 categorias principais do Grammy Latino Awards. 

Lara Melo – Por 10 anos atuou como coralista do Coretfal, coro do Instituto 

Federal de Alagoas (Ifal) e  há 13 anos é vocalista do grupo Cai Dentro. No 

currículo de sua carreira solo, constam shows:  Vertente (Teatro Deodoro, 

2015); Sar de Harmonia ( Teatro Cenecista em Arapiraca, Centro Cultural 

Arte Pajuçara em Maceió e no Festival de Cinema de Penedo, 2017), Cá 

Entre Mim (Teatro Jofre Soares, 2018)  Trilha Caeté (praça Multi Eventos, 

2019) e show Tom de Saudade (tributo ao maestro soberano Tom Jobim, 

realizado no Teatro de Arena em Maceió, 2024). Participou de 4 edições do 

Festival Em Cantos da Secretaria de Cultura do Estado de Alagoas, sendo 

finalista nas 4 edições e premiada em 3. Foi selecionada para participar do 

Festival Nacional da Canção, 2018, na cidade de São Tomé das Letras, Sul 

de Minas Gerais.

No dia 7 de junho Lara Melo sobre ao palco do Teatro Marista acompa-

nhada pelo músicos Willbert Fialho (violão), Fabinho Oliveira (baixo) e 

Roberi Rei (percuteria).

Ingressos: R$ 60,00 (meia-entrada) + 1kg de alimento não perecível e R$ 

120,00 (inteira) + 1kg de alimento não perecível

Vendas: Viva Alagoas – Maceió Shopping, Barão 486 – Passeio Stella Maris 

- Jatiúca,  https://ingressodigital.com/evento/16344/rick-vallen-&-lara-melo

Ricky Vallen e Lara Melo 

são as atrações de 

junho do Seis & Meia 
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A  Câmara dos Deputa-

dos aprovou o requeri-

mento de urgência para 

o Projeto de Lei (PL) 

1283/2025, que equipa-

ra o crime organizado 

ao terrorismo.

Com isso, a tramitação 

da proposta foi acelera-

da, devendo ser votada 

diretamente no Plená-

rio da Casa Legislativa, 

sem passar por comis-

sões. Pelo regimento 

interno, a matéria pode 

ser apreciada em até 45 

dias, mas a expectativa 

dos parlamentares é 

que ela seja pautada 

ainda nesta semana. 

“Vamos dar mais 

agilidade no combate 

às facções criminosas. 

O Brasil quer paz, e 

nós estamos fazendo 

acontecer” , afirmou o 

deputado Danilo Forte 

(União) autor do pro-

jeto e do requerimento 

de urgência aprovado 

na noite da 2ª feira 

passada.

O projeto foi protoco-

lado pelo parlamen-

tar em março deste 

ano e tramitava sob 

regime ordinário, com 

distribuição para as 

comissões de Seguran-

ça Pública e Combate 

ao Crime Organiza-

do (CSPCCO) e de 

Constituição, Justiça 

e Cidadania (CCJC). 

Com a aprovação do 

requerimento de ur-

gência, o projeto deixa 

de ser apreciado pelos 

colegiados e a relatoria 

do deputado Ramagem 

foi dispensada.

Entidades defendem 

quarentena eleitoral 

para agentes de segurança

Vinte e sete organizações da socie-

dade civil divulgaram uma nota 

conjunta em defesa da quarentena 

eleitoral para agentes das forças de 

segurança. A proposta, incluída na 

proposta de novo Código Eleitoral 

(PLP 112/2021), exige afastamento de 

4 anos desses profissionais antes da 

candidatura. O projeto está na pauta 

de hoje da Comissão de Constitui-

ção e Justiça (CCJ) do Senado, sob 

relatoria do senador Marcelo Castro 

(MDB-PI).

Hoje, a regra exige afastamento de 

até 6 meses. O novo prazo, mais am-

plo, atingiria policiais civis, militares, 

federais, guardas municipais, além 

de juízes e integrantes do Ministério 

Público. O objetivo, segundo as en-

tidades, é garantir que candidaturas 

não se confundam com o exercício 

da função pública, especialmente 

quando envolvem o uso da força 

pelo Estado.

Estrutura pública como palanque

A nota alerta para os riscos do uso 

político da autoridade armada:

“Temos os registros de policial que 

disparou contra adversário, de utili-

zação das estruturas físicas das for-

ças como base eleitoral e, até mesmo, 

de candidato que usou caveirão para 

ser escoltado pela polícia em campa-

nha”, afirmam os signatários.

Para as entidades, o afastamento pre-

coce é fundamental. “Corremos um 

risco significativo de instrumentali-

zação das forças de segurança para 

fins partidários, o que compromete 

sua imparcialidade”, diz o texto. 

“Ao estabelecer regras mais rigoro-

sas para candidaturas das forças de 

segurança, [...] fortalecemos a solidez 

e a imparcialidade das instituições 

democráticas”, acrescentam.

Assinam o documento instituições 

como Instituto Sou da Paz, Justiça 

Global, Conectas, Instituto Vladimir 

Herzog e o Centro de Estudos de 

Segurança e Cidadania, entre outras. 

[Congresso em Foco]



O deputado federal 
licenciado Eduardo Bolso-
naro(PL) afirmou ontem 
que “a caneta” Alexandre 
de Moraes, do Supremo 
Tribunal Federal (STF), 
“não tem peso na diplo-
macia internacional”, após 
o ministro abrir inquérito 
sobre a atuação do parla-
mentar nos EUA.

“A caneta de Moraes 

não tem peso na diploma-
cia internacional. Ou seria 
então Moraes um diplo-
mata que disse enquanto 
o porta-aviões não chegar 
ao lago Paranoá, pressão 
americana não terá efeito? 
Usar a lawfare contra mim 
nada vai adiantar”, publi-
cou.

Em 7 de abril, o ministro 
concedeu uma entrevista à 
revista americana The New 
Yorker, na qual minimi-
zou possível influência dos 

EUA.
“Eles podem entrar com 

ações judiciais, podem fazer 
o Trump falar, Se manda-
rem um porta-aviões, aí 
veremos. Se o porta-aviões 
não chegar ao Lago Para-
noá, não vai influenciar na 
decisão aqui no Brasil”, 
ironizou Moraes.

Na segunda, 26, o minis-
tro atendeu ao pedido da 
Procuradoria-Geral da 
República (PGR) e abriu 
um inquérito para inves-

tigar suposta atuação do 
deputado federal licenciado 
Eduardo Bolsonaro(PL) 
contra autoridades brasilei-
ras nos EUA.

“Considerando os fatos 
narrados e a documenta-
ção trazida pela Procura-
doria-Geral da República, 
nos termos dos artigos 9º, 
inciso I, “l” e 21, inciso XV 
do Regimento Interno do 
SUPREMO TRIBUNAL 
FEDERAL, DETERMINO 
A INSTAURAÇÃO DE 

INQUÉRITO EM FACE 
DE EDUARDO NANTES 
BOLSONARO, para apura-
ção da suposta prática dos 
crimes de coação no curso 
do processo (art. 344 do 
Código Penal), obstrução 
de investigação de infração 
penal que envolva organi-
zação criminosa (art. 2º, § 1 º, 
da Lei 12.850/13) e abolição 
violenta do Estado Demo-
crático de Direito (art. 359-L 
do Código Penal)“, decidiu 
Moraes.

O ex-diretor-geral 
adjunto da Agên-
cia Brasileira de 

Inteligência (Abin) Saulo 
Moura da Cunha afirmou 
ontem em depoimento no 
Supremo Tribunal Federal 
(STF), que enviou alertas 
sobre risco de ações violen-
tas para outros órgãos de 
inteligência do governo 
federal no dia 7 de janeiro 
de 2023, na véspera da 
manifestação do dia 8 
que resultou na invasão e 
depredação das sedes dos 
Poderes.

Ele relatou que, no dia 
8 de janeiro, pouco após 
meio-dia, recebeu liga-
ção do então secretário de 
segurança do STF, Rogério 
Galloro, que é delegado e já 
foi diretor-geral da Polícia 
Federal. Segundo Cunha, 
Galloro pediu contato do 
Gabinete de Segurança 
Institucional (GSI), pasta da 
Presidência da República 

responsável pela proteção 
do Palácio do Planalto, do 
presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva e de sua família.

No depoimento,  o 
ex-diretor da Abin contou 
que o primeiro alerta sobre 
convocações para a mani-
festação do dia 8 de janeiro 
foi emitido no dia 2, para um 
grupo do Sistema Brasileiro 
de Inteligência (Sisbin), 
composto por represen-
tantes de setores de inte-
ligência do GSI, Marinha, 
Aeronáutica, Ministério 
da Defesa, Ministério da 
Justiça e Agência Nacional 
de Transportes Terrestres 
(ANTT).

Segundo ele, até o dia 
5, os alertas informavam 
sobre uma adesão baixa 
para o ato. “Mas começa-
vam a aparecer, a partir do 
dia 5, em alguns grupos 
mais extremistas, convoca-
ção para ocupação e ações 
violentas”, relatou Cunha 
no depoimento, realizado 
dentro da ação sobre a 
suposta tentativa de golpe 

em 2022.
“Do dia 6 para dia 7, 

passamos a receber infor-
mações da ANTT de que 
havia aumento de ônibus 
vindo para Brasília”, disse o 
ex-diretor da Abin. No dia 6, 
ele disse ter enviado para o 
grupo do Sisbin alerta sobre 
“convocação de manifes-
tantes com acesso a armas e 
intenção manifesta de inva-
dir o Congresso Nacional 
e outros edifícios públicos 
com risco de invasão”. No 
final do dia 7, disse ele, foi 
criado um outro grupo para 
envio de alertas, com repre-

sentantes de ao menos 15 
órgãos do governo federal.

Na manhã do dia 8 de 
janeiro, um novo alerta de 
inteligência informou que, 
numa assembleia realizada 
às 8h50 no acampamento 
em frente ao Quartel-Gene-
ral do Exército, após uma 
“discussão acalorada”, 
manifestantes decidiram 
que iriam caminhar em 
direção à Esplanada dos 
Ministérios às 13h. “Perma-
necem convocações para 
ocupações de prédios 
públicos e ações violentas”, 
dizia o alerta, segundo o 

ex-diretor.
N e s s e  m o m e n t o , 

segundo Cunha, a Abin já 
havia alertado que, durante 
a noite, mais de 100 ônibus 
já haviam chegado a Brasí-
lia. “O primeiro alerta é que 
a manifestação ganhava 
porte, com mais de 5 mil 
pessoas”, relatou. Apesar 
de todos os alertas para 
órgãos federais, não havia, 
segundo Saulo Moura da 
Cunha, uma comunicação 
permanente com a Secre-
taria de Segurança Pública 
do Distrito Federal, que 
comanda as polícias de 
Brasília. Na época, o secre-
tário da pasta era o ex-mi-
nistro da Justiça Anderson 
Torres, que havia acabado 
de assumir o posto após 
deixar o governo do 
ex-presidente Jair Bolso-
naro. Ele é réu na ação por 
suposta omissão intencio-
nal na proteção das sedes 
dos Poderes e diz, em sua 
defesa, que estava de férias, 
que haviam sido progra-
madas há vários meses.

Declaração, Saulo Moura fez afirmação durante depoimento aos ministros no dia de ontem

8/1: Abin alertou governo Lula e STF 
antes das invasões, diz ex-diretor

Gazeta do Povo

Depoimento de Cunha foi tomado ontem na sede do Supremo
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“Caneta de Moraes não tem peso na diplomacia 
internacional”, afirma Eduardo Bolsonaro

Atuação nos EUA

O Antagonista



Animada toda, principalmente ser for festejo 
popular, Nide Lins compartilhando ótima no-
tícia: o Arraial do Sindicato dos Jornalistas de 
Alagoas vai lotar o Quintal da Hop em Jaraguá, 
tendo como perfeito anfitrião, Alexandre 
Lino, ativo presidente Sindjornal. “Anarriê 

Alavantu”

Como importante apoiador do Renda-se Moda Festival, foi no Cesmac onde foi lançada a edição 
2025 do projeto pa-
trocinado por Magazi-
ne Luisa através da Lei 
Rouanet do Ministério 
da Cultura reunindo 
selecionados e a equi-
pe produtora. Aqui, 
Rodrigo Ambrósio, 
Fábio Elias Costa, Alina 
Amaral e Fernando 
Perdigão, comparti-
lhando a moldura com 
o vice-reitor Douglas 
Apratto Tenório entre 
as professoras Yvana 
Quintiliano, Cláudia 
Medeiros e Morgana 
Medeiros

Com certeza e sem dúvida, Santino  

Soares é 1 dos seres + humanos que tenho 
a honra e a sorte por sermos amigos. 
Assim como eu, ele também crer que 
fotografar é a única maneira de eternizar o 
tempo. Certíssimo

Minha querida Fátima Pinto não só marcou presença no 
recente lançamento de Mente Sã’, da psicóloga Cláudia 

Simões, como postou declarando “Parabéns minha irmã que 
Deus me deu! Te amo!!!” Infelizmente não pude atender ao 
convite e me desculpo aqui

felipe1camelo@gmail.com     |        @felipecamelooo

Acervo pessoal
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Felipe Camelo
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Pérolas
“A vida só se dá pra quem se deu”. Esta máxima de 

Vinicius de Moraes confirma as Leis da Física e do 

Retorno.



U m dos 3 juízes do 
tribunal responsá-
vel pelo caso sobre a 

morte do astro do futebol 
argentino Diego Maradona 
renunciou após um escân-
dalo sobre filmagens não 
autorizadas na corte vir à 
tona. O caso, levado à Justiça 
da Argentina ontem, pôs em 
dúvida a continuidade do 
julgamento.

A juíza Julieta Makin-
tach era 1 das 3 integrantes 
do tribunal de San Isidro, 
formado para decidir sobre 
uma eventual responsa-
bilização sobre a morte de 
Maradona, ocorrida em 
novembro de 2020.

O Ministério Público 
argentino pediu ontem o 
afastamento de Julieta após 
ela ser filmada na sala do 
tribunal por um cinegrafista 

particular. O conteúdo seria 
usado para um documentá-
rio não autorizado, segundo 
a promotoria. Porém, filma-
gens na corte estão proibidas 
desde o 2º dia do julgamento.  

O caso foi levado ao 
tribunal após a divulgação 
de vídeos de Makintach nos 
corredores de San Isidro e 
em seu gabinete -- imagens 
que seriam usadas em um 
suposto documentário 
sobre a magistrada e bati-
zado de Justiça Divina, em 
referência a Maradona e seu 
apelido de ‘Deus’. 

“Posso dizer isso de 
coração, pelos meus filhos. 
Eu não sabia desse mate-
rial, não tinha visto. Sei que 
vocês não vão acreditar em 
mim. Eu não sabia de nada, 
nem mesmo do roteiro. 
Espero que o julgamento 
possa prosseguir sem mim. 
Lamento profundamente; 
foi confuso. Não posso 

assumir a responsabilidade 
por tudo isso porque não é 
minha. Estou tão chocada 
quanto todos vocês”, disse 
a juíza, antes de acatar 
o pedido do Ministério 
Público, que culminou em 
seu afastamento. 

O caso levou o julga-
mento a ser suspenso por 
1 semana após 2 meses de 
audiências e pode até ser 
anulado.

“É uma tragédia judi-
cial”, declarou Fernando 
Burlando, advogado de 
Dalma e Gianinna, filhas 
mais velhas de Maradona, 
que afirmou que o julga-
mento poderia continuar 
com um novo juiz no mesmo 
tribunal. 

Um dos maiores joga-
dores de futebol de todos os 
tempos, Maradona morreu 
em 25 de novembro de 2020, 

aos 60 anos, por insuficiên-
cia cardíaca e parada cardí-
aca ‘em uma situação de 
vulnerabilidade’, conforme 
declarado pelo Ministério 
Público, que aponta o caso 
como ‘homicídio com dolo 
eventual’.

Sete integrantes da 
equipe médica de Mara-
dona são acusados pela 
promotoria, em julgamento 
que se iniciou no dia 11 de 
março passado no tribu-
nal de San Isidro, na região 
metropolitana de Buenos 
Aires. Eles são réus por 
‘fornecerem tratamento 
imprudente e abaixo do 
padrão’ ao ex-jogador. Mais 
de 190 testemunhas, entre 
eles filhos do ex-jogador, a 
ex-mulher Claudia Villa-
fañe, médicos, jornalistas e 
amigos depuseram desde 
então, em audiências que 
passaram por uma série de 
reagendamentos.

Pedro Emerenciano
IG

Quatro antigos ex-execu-
tivos da Volkswagen foram 
condenados por fraude na 2ª 
feira passada, dando início 
aos julgamentos de um dos 
maiores escândalos corpo-
rativos da indústria automo-
tiva mundial.

A sentença, proferida 
por um tribunal regional 
na  Alemanha, após quase 
4 anos de julgamento, reco-
nheceu a responsabilidade 
direta dos engenheiros no 
uso de softwares ilegais 

para manipular emissões 
de poluentes em veículos a 
diesel.

Jens Hadler, ex-diretor 
de desenvolvimento de 
motores, recebeu a pena 
mais severa: 4 anos e meio 
de prisão.

Hanno Jelden, responsá-
vel por eletrônica de propul-
são, foi condenado a 2 anos e 
7 meses.

Heinz-Jakob Neusser, 
ex-diretor de desenvolvi-
mento técnico, e Thorsten 
D., especialista em emissões, 
receberam penas suspensas 
de 1 ano e 3 meses, e 1 ano e 

10 meses, respectivamente.
Segundo o juiz Christian 

Schütz, os réus cometeram 
uma “fraude particular-
mente grave”, estruturada 
por um “grupo fechado” 
dentro da empresa.

Documentos e e-mails 
revelaram o conhecimento 
prévio da manipulação por 
parte dos condenados desde 
pelo menos 2007. O dispo-
sitivo fraudulento identifi-
cava quando o carro estava 
em teste e ativava controles 
temporários de emissão.

Fora das condições 
laboratoriais, os veículos 

emitiam níveis de poluentes 
até 40 vezes superiores aos 
permitidos.

O escândalo veio à 
tona em setembro de 2015, 
quando a Agência de Prote-
ção Ambiental dos Estados 
Unidos (EPA) notificou a 
Volkswagen pela manipu-
lação. A fraude afetou cerca 
de 11 milhões de veículos 
em todo o mundo e custou 
mais de 33 bilhões de euros à 
montadora — equivalente a 
R$ 186 bilhões —, em multas 
e compensações.

A sentença pode ser 
alvo de recurso. A defesa 

de Jelden afirmou discordar 
do veredito, argumentando 
que houve cooperação 
durante o processo.

O tribunal considerou as 
provas robustas, incluindo 
75 mil páginas de investi-
gação e depoimentos de 
cerca de 150 testemunhas, 
algumas ainda sob investi-
gação criminal. Segundo o 
diretor do Center Automo-
tive Research, Ferdinand 
Dudenhöffer, os executivos 
condenados seriam “bodes 
expiatórios” de uma cultura 
corporativa baseada no 
medo e na obediência.

Fraude

4 ex-gerentes da Volkswagen são condenados 
em escândalo corporativo do Dieselgate

Terra

Juíza Julieta Makintach era 1 das 3 integrantes do tribunal 

Juíza do caso Maradona renuncia 
após aparecer em filmagens
Desde o 2º dia de audiências, a Justiça argentina proibiu filmagens no interior do tribunal de San Isidro
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